

## **Taller de Evaluación de Reconocimiento Facial de Emociones Básicas**

Las emociones básicas son complejas colecciones de respuestas químicas y neuronales que regulan al organismo para actuar frente a un fenómeno determinado. Las mismas se caracterizan por ser universales, innatas y automáticas. La evaluación neuropsicológica del reconocimiento facial de las emociones básicas es relevante en distintas patologías ya que este proceso tiene consecuencias importantes en la comunicación, la interacción y el desempeño social. El objetivo principal de este taller es presentar la administración y puntuación de la batería de "Reconocimiento Facial de Emociones Básicas", brindándole al alumno un espacio de acercamiento práctico a la evaluación neuropsicológica.

Modalidad: teórico-práctica.

Cantidad de clases: 3. Días lunes 2, 9 y 30 de octubre de 21:30 a 23hs

Dictado por la Lic. Florencia Cossini